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Protokoll zur Jahreshauptversammlung des  

SSV Naturns Raiffeisen vom 29.07.2020 

 

Ort: Sportbar Naturns 

Zeit: 19.30 Uhr 

Anwesende: Präsident des Sportvereins Dietmar Hofer, die Ausschussmitglieder Kaserer 
Norbert und Holzer Vera, einige Sektionsleiter, Obmann Raiffeisenkasse Untervinschgau 
Wolfram Gapp, Bürgermeister Heidegger Andreas (später), Sportreferentin Astrid Pichler 
und Vize-Bürgermeister Müller Helmut (später) 

 

Entschuldigt:  Zischg Stephan, Gufler Petra, Zischg Helmuth (Hauptverein) 

 

Tagesordnung 

 

1. Begrüßung und Genehmigung des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung (das 
Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung ist ab 20.07.2020 auf der Homepage 
www.ssvnaturns.it einsehbar) 

2. Bericht des Präsidenten 
3. Kassenbericht und Bericht Revisoren 
4. Genehmigung der Jahresabschlussrechnung 2019 und Entlastung des Vorstandes  
5. Haushaltsvoranschlag 2020 
6. Grußworte der Ehrengäste 
7. Allfälliges 
 

 

 

 

http://www.ssvnaturns.it/
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Top 1 

Das Protokoll konnte  im Vorfeld auf der Homepage eingesehen werden, daher wird auf das 
Verlesen verzichtet. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
 
Top 2 
 
Der Präsident Hofer Dietmar berichtet: 
  
* Verschiedene Herausforderungen für den Verein, aber im Besonderen zur Zeit der Corona-
Pandemie 
* Sportbar-Pächterin hat Pachtvertrag leider nicht angetreten (Pandemie) 
* Vorübergehend führt der Verein die Bar (Christine und Willi Platzgummer); alle 
gesetzlichen Bestimmungen wurden hierfür erfüllt 
* Sommerbetreuung als Entlastung der Eltern durch die Sektionen Fußball, Tennis, Tanzen 
war großer Erfolg. Ein Dank allen Helfern. 
* Sportliches Highlight Europacup Stocksport 
* Die Sportanlage wurde auf Vordermann gebracht; ein Dank allen freiwilligen Helfern und 
der Gemeindeverwaltung 
* Elektronische Rechnung funktioniert gut 
* Sportliche Erfolge in vielen Sektionen (Bahnengolf, Landesmeister A-Jugend ecc.) 
* Sponsorenvertrag mit der Raiffeisenkasse Untervinschgau für 2 Jahre verlängert 
* Sponsorenvertrag auch mit der Alperia verlängert 
* Dank an Gemeindeverwaltung und Sportreferentin für die gute Zusammenarbeit, und ein 
herzlicher Dank an die vielen Freiwilligen, an die großen und kleine Sponsoren/Gönner, 
Platzwarte, an die Betreuer, Sektionsleiter, Sportler und Fans. 
 
Top 3 
 
Kaserer Norbert erläutert die Jahresabschlussrechnung 2019, mit Einnahmen von Euro 
645.860,77. Er informiert, dass sich die Einnahmen in diesem Jahr u.a. durch Europa-Cup 
Stocksport, Tenniskurse, Erweiterung der Tätigkeit Sektion Schwimmen, 2. Rate Finanzierung 
Kunstrasenplatz ecc. erhöht haben, entsprechend auch die Ausgaben in Höhe von Euro 
643.392,52. Zusammen mit dem positiven Saldoübertrag aus dem Vorjahr ergibt sich ein 
Überschuss von Euro 64.395,34.  
Dem Kassier wird für seine hervorragende Arbeit gedankt. Der Aufwand ist nicht 
unerheblich. 
Anschließend wird der Bericht der Rechnungsprüfer verlesen, welcher die ordnungsgemäße 
Führung der Vereinsbuchhaltung bestätigt und der JHV die Genehmigung des 
Jahresabschlusses mit entsprechender Entlastung des Vorstandes empfiehlt. 
 
Top 4 
 
Genehmigung der Jahresabschlussrechnung 2019 und Entlastung des Vorstandes: 
einstimmig genehmigt.  
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Top 5 
 
Der Kassier stellt den Anwesenden den Haushaltsvoranschlag für 2020 vor. 
 
 
Top 6 
 
Vor den Grußworten der Ehrengäste bedankt sich der Präsident noch im speziellen bei 
Platzgummer Willi für seinen persönlichen Einsatz auf der Sportanlage in den letzten 
Monaten. 
Der Vize-Bürgermeister Müller Helmut trifft ein und ergreift das Wort. Er dankt allen 
Ehrenamtlichen und bittet auch weiterhin ihren Einsatz für die Jugend und für die Gemeinde 
zu leisten. 
Der Bürgermeister Andreas Heidegger richtet Dankesworte an alle für die gute 
Zusammenarbeit in den letzten 15 Jahren. Ein Dank an die Sportreferenten während seiner 
Amtszeit und allen Ehrenamtlichen, im Besonderen dem Präsidenten Hofer Dietmar.  
Der Präsident bedankt sich beim Bürgermeister für seine Arbeit und übergibt ihm ein 
Präsent. 
Die Sportreferentin Pichler Astrid richtet sich an die Anwesenden. Sie hält kurz Rückblick 
über die zahlreichen Investitionen in den letzten 5 Jahren. Sie dankt allen für die Tätigkeit, 
im Besonderen für die Organisation von Events neben der ordentlichen Tätigkeit.  
Der Präsident dankt dem Obmann der Raiffeisenkasse Untervinschgau Gapp Wolfram und 
übergibt ihm das Wort. Er dankt allen für die geleistete Arbeit und blickt optimistisch in die 
Zukunft, dass wir auch die Corona-Krise überstehen werden. 
 
Top 7  
 
Es gibt keine Wortmeldungen. 
 
 
 
Die Sitzung endet um 21.10 Uhr. 
 
 
Die Schriftführerin Der Präsident 
 
 
Saurer Tanja Hofer Dietmar 
 


